

Communiqué de presse

// Service Presse

Tél. 02 40 41 67 06

presse@nantesmetropole.fr



Nantes, le 16 juin 2025

INNOVATION SANTÉ

Nantes Métropole salue la décision de Framatome Healthcare et d'IBA d'implanter sur notre territoire un nouveau site de production

Les sociétés Framatome Healthcare et IBA ont annoncé ce lundi 16 juin 2025 leur décision d'installer à Saint-Herblain un nouveau site de production d'Astate-211, un radio-isotope très prometteur faisant actuellement l'objet d'études pour son potentiel dans les thérapies en oncologie. Ce site pilote servira de base au développement d'un réseau de cyclotrons de dernière génération pour la production d'Astate-211 en Europe et aux États-Unis.

Après l'inauguration du cyclotron Arronax au printemps 2025 et l'installation prochaine de la société Curium, cette nouvelle implantation vient confirmer l'excellence de la filière nantaise de médecine nucléaire et l'attractivité du biopark de Saint-Herblain, qui accueillera ces entreprises de pointe.

A quelques jours de l'inauguration du bâtiment Gina, cette annonce conforte l'ambition portée par Nantes Métropole et ses partenaires* avec le projet « Station S », destiné à accompagner les projets innovants de leur incubation au sein du quartier de la santé de l'Île de Nantes au stade d'industrialisation au biopark de Laennec à Saint-Herblain.

Johanna Rolland, maire de Nantes et présidente de Nantes Métropole, déclare :

« Je salue la décision d'implantation de Framatome Healthcare et IBA sur notre territoire. Cette annonce est une confirmation supplémentaire de l'excellence de notre territoire en matière de médecine nucléaire. Plus globalement, elle confirme notre cap collectif en matière de santé de demain et la vitalité de notre écosystème entrepreneurial, des biotechs aux medtechs en passant par la santé numérique. »

Pour Bertrand Affilé, maire de Saint-Herblain : *« L'installation de Framatome vient renforcer le projet de biopark herblino-métropolitain. Elle doit être un accélérateur et un facteur d'attractivité supplémentaire pour transformer le quartier Laennec. »*

** Le campus d'innovation en santé « Station S » est porté par Nantes Métropole, avec ses partenaires Nantes Université, le CHU de Nantes, Nantes Université, Atlanpole, Atlanpole Biotherapies, la CCI Nantes St-Nazaire et avec le soutien de la Région Pays de la Loire et de l'Etat.*